

*MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA
DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO
DOÑA LILA MAYORAL DE HERNÁNDEZ COLÓN
CON MOTIVO DE LA CUARTA FERIA EDUCATIVA DE LA MUJER*

*5 DE MARZO DE 1989
SAN JUAN, PUERTO RICO*

ES UN PLACER Y UNA GRAN SASTIFACCION COMPARTIR CON TODAS USTEDES ESTA CUARTA FERIA EDUCATIVA DE LA MUJER, CUYA CELEBRACION DEMUESTRA LA CRECIENTE INFLUENCIA FEMENINA DENTRO DE LA SOCIEDAD PUERTORRIQUEÑA.

COMO MUJER, ME SIENTO ORGULLOSA POR TODOS LOS ESFUERZOS Y TAREAS QUE SILENCIOSA PERO EFICAZMENTE VIENEN DESARROLLANDO LOS DIVERSOS GRUPOS AQUI REPRESENTADOS A FAVOR DE LA IGUALDAD Y DEL RESPETO QUE MERECE LA MUJER COMO TRABAJADORA, COMO PROFESIONAL, COMO ADMINISTRADORA DEL HOGAR, COMO MAESTRA Y, DEFINITIVAMENTE, COMO SER HUMANO.

¡COMPAÑERAS Y AMIGAS!, SOMOS EL 52% DE LA POBLACIÓN DE PUERTO RICO, PERO NO ESTAMOS PROPORCIONALMENTE REPRESENTADAS EN LOS CENTROS DE TRABAJO, EN POSICIONES DIRECTIVAS, NI EN EL GOBIERNO, AÚN CUANDO DURANTE LA PRESENTE ADMINISTRACION, EL GOBERNADOR HA CONFIADO LA DIRECCION DE UN SINNUMERO DE AGENCIAS A DESTACADAS PROFESIONALES PUERTORRIQUEÑAS. BASTA RECORDAR QUE, CUANDO EL GOBERNADOR SE AUSENTE, QUIEN ADMINISTRA EL PAIS ES UNA MUJER, ENTRE OTROS EJEMPLOS QUE PODRIA MENCIONAR.

LES EXHORTO A CONTINUAR LABORANDO INCANSABLEMENTE HACIA EL LOGRO DE LAS NOBLES METAS DE UNA MAYOR EQUIDAD Y DE UNA JUSTICIA IGUALITARIA PARA TODA LA POBLACION DE NUESTRO PAIS.

MUCHAS GRACIAS.